2024-06-05

Qué hará Clara Brugada con toda la propaganda política en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.infobae.com/mexico/2024/06/05/que-hara-clara-brugada-con-toda-la-propaganda-politica-en-cdmx/

Clara Brugada, virtual ganadora de la elección a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, anunció esta mañana que implementará una campaña para retirar del espacio público la propaganda electoral que fue colocada por motivo de la jornada electoral del 2 de junio, en la que se renovaron más de 20 mil cargos en todo el país.

Clara Brugada cumple promesa electoral: ¿Cuándo inicia el trámite para sacar la licencia de conducir permanente en CDMX?

Te puede interesar:

Clara Brugada cumple promesa electoral: ¿Cuándo inicia el trámite para sacar la licencia de conducir permanente en CDMX?

En la Ciudad de México es común observar en los postes y luminarias propaganda electoral de los candidatos a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada y Clara Brugada, quienes contendían con los partidos PAN-PRI-PRD el primero, y Morena-PVEM-PT la segunda. Estos materiales deben ser retirados de la vía pública una vez que finaliza la elección, según lo dispuesto en la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, que estipula un periodo de siete días después de la jornada electoral.

En este sentido, la virtual jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, hizo un llamado a los militantes de Morena para sumarse a esta iniciativa para retirar las lonas y pendones colocados en las calles con el objetivo de utilizarla para fabricar tabiques ecológicos, los cuales serán implementados para futuras Utopías en la CDMX. Además, Brugada remarcó que aunque el retiro es responsabilidad de las autoridades de las alcaldías y del gobierno de la capital, con esta acción busca contribuir a la limpieza de las calles y beneficiar al medio ambiente con la reutilización de la propaganda.

Ferias del Bienestar en CDMX: estas son las próximas fechas y sedes

Te puede interesar:

Ferias del Bienestar en CDMX: estas son las próximas fechas y sedes

Clara Brugada anunció que retirará su propaganda electoral de las calles con el objetivo de fabricar tabiques ecológicos para futuros proyectos en la capital.

Crédito: X/@ClaraBrugadaM

Clara Brugada anunció que retirará su propaganda electoral de las calles con el objetivo de fabricar tabiques ecológicos para futuros proyectos en la capital. Crédito: X/@ClaraBrugadaM

Durante la mañana de este 4 de junio, Clara Brugada salió a las calles de la alcaldía Miguel Hidalgo junto a su equipo para iniciar con el retiro de la propaganda electoral de los postes e iluminarias que se colocaron en las calles de Bradley y Gutemberg, por lo que aprovechó la oportunidad para compartir en la red social X videos e imágenes en los que invita a sus compañeros militantes a coadyubar en la limpieza de la CDMX.

Por otra parte, la futura Jefa de Gobierno señaló que el retiro de lonas y pendones del espacio público es una acción que busca cumplir con la disposición electoral de garantizar la recuperación y el reciclaje del material utilizado durante las campañas. En este sentido, la Ley menciona que toda la propaganda electoral deberá ser reciclable, fabricada con materiales biodegradables que no contengan sustancias tóxicas o nocivas para la salud, y que los partidos políticos tienen la obligación de presentar un plan de reciclaje.

Quién ganó la alcaldía Tlalpan en CDMX: ella es Gaby Osorio, la morenista que recuperó el territorio de Sheinbaum

Te puede interesar:

Quién ganó la alcaldía Tlalpan en CDMX: ella es Gaby Osorio, la morenista que recuperó el territorio de Sheinbaum

Los tabiques ecológicos formarán parte de las siguientes Utopías en la CDMX.

Crédito: X/@ClaraBrugadaM

Los tabiques ecológicos formarán parte de las siguientes Utopías en la CDMX. Crédito: X/@ClaraBrugadaM Realizará una "Gira de la Victoria" en la CDMX

Durante una conferencia de prensa realizada previo al recorrido por las calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, Clara Brugada informó que realizará una "Gira de la Victoria" en la que agradecerá a los capitalinos su apoyo en las elecciones. Además, informó que instalará una mesa de recepción de propuestas en el Zócalo de la CDMX para escuchar las necesidades e ideas de los habitantes de la ciudad.

"Vamos a regresar con la población, vamos hacerlo de otra manera, en donde podamos estar directamente con la población para escucharla (...) Voy a instalar después de quince días una mesa en el Zócalo para recibir a la ciudadanía (...) todo mundo quiere decir una propuesta y a mí me encanta escuchar las propuestas de la gente porque de ahí salen ideas maravillosas. Así que me voy a instalar en el Zócalo capitalino con todo el equipo a recibir las propuestas de la gente", informó.

Asimismo, aseguró que luego de darse los resultados por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se reunirá con los futuros alcaldes de las 16 demarcaciones y con los diputados locales para dialogar sobre el futuro de la ciudad, esto con el objetivo de establecer acuerdos y estrategias según las necesidades de las distintas zonas de la capital de manera conjunta y unida.

"La gente no quiere problemas entre gobiernos y yo voy a convocar para que nos una el trabajo a favor de la población, nos una el esfuerzo cotidiano de gobiernos para hacer que esta ciudad prospere, para que en cada alcaldía la gente esté satisfecha y que encuentre gobiernos unidos atendiendo", aseguró Clara Brugada.